

## Calan

Ce gros village se situe à environ 3 km au nord-ouest du bourg, à droite de la route D19 en direction de LANDAUL. Il surplombe d'une vingtaine de mètres le ruisseau de Pont Christ qui établit une séparation naturelle du territoire de PLUVIGNER. Des bois cachent l'ancienne voie ferrée Auray-Pontivy à proximité. La petite chapelle St Goal remonte au moins à 1688, année figurant sur une croix amputée placée devant elle. Elle est toute simple en moellons et pierre de taille. Sa seule originalité provient de son clocheton au fronton en courbe, datant de 1733, année de bénédiction d'une cloche.



Vers 1706, après sa démission de son exploitation de Kerbiquet Ihuel, Julien ALLAIN (n°808) s'installe à Calan chez son beau-fils Jean GROUHEL. Il est précédé de peu par son fils Julien le jeune, installé au même village. Il meurt le 6 février 1717. Sont témoins à son inhumation ledit Jean GROUHEL, Michel KERMORVAN, Jean HEMON, Jean ALLAIN.